## Desisten de los JO de 2036

Amateur. La titular del COM dice que la pelea está muy dura y ve más viable ir por los Olímpicos de la Juventud

CARLOS CRUZ

La ilusión para que México sea sede de otros Juegos Olímpicos ya se ha apagado en el Comité Olímpico Mexicano (COM). La presidenta del organismo, María José Alcalá, ve que nuestro país prácticamente se quedó sin oportunidad para buscar la edición del 2036, por lo que mejor intentará organizar otro evento internacional.

"Tuvimos una plática con el Comité Olímpico Internacional; vimos que la competencia está muy dura, entonces estamos dando un giro para ver si podemos tener mejor la propuesta para realizar los Juegos Olímpicos de la Juventud, que es donde también tendríamos una gran posibilidad. La edición que buscaríamos sería previo a los Juegos Olímpicos mayores del 2036", mencionó Alcalá.



María José Alcalá, en el anuncio del acuerdo comercial. SANTIAGO CHAPARRO

En septiembre pasado, la también ex clavadista indicó que continuarían con la candidatura hasta donde pudieran luego de que Marcelo Ebrad quedó fuera de la carrera presidencial. "Siemprelo hemos dicho, que es con seriedad la candidatura, y también hasta donde nos dé; nosotros no podemos forzar a un gobierno, no podemos forzar a nadie, pero siempre seremos colaboradores del Gobierno, y el hecho de que México levante la mano le da prestigio a nuestro país y le da mucha oportunidad de que lo vuelvan a ver", dijo en ese entonces Alcalá.

El 16 de junio del 2022, el en-

ASÍ LO DUO

"Estamos dando ungiro para ver si podemos tener mejor la propuesta para realizar los Juegos Olímpicos de la Juventud"

Maria José Alcalá
Presidenta del COM

tonces secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, mencionó que México iría por la sede de unos Juegos Olímpicos. La ilusión creció cuando el canciller entregó el 24 de marzo del 2023 la carta de intención al COI, sin embargo, todo se fue apagando cuando quedó fuera de la carrera presidencial.

## Acuerdo comercial

El Comité Olímpico Mexicano firmó otra alianza con una nueva marcacomercial para apoyaralos deportistas ensucamino a los Juegos Olímpicos de 2024 e incluso no será por solo seis meses, sino porcuatro años.

Bimbo dará un apoyo anual al COM para que los atletas tengan el recurso y logren sus metas y no se distraigan en buscarel presupuesto para asistir a campamentos, competencias o adquirir insumos deportivos.